



"Tomamos Texcoco", dice Alejandra Del Moral al cerrar precampaña en la tierra de Delfina Gómez

La precandidata de la alianza "Va por México" a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, cerró su precampaña en Texcoco, la tierra de Delfina Gómez. En una convención de delegados con más de 30 mil asistentes, se le entregó su constancia que la acredita como la precandidata de esta alianza integrada por PRI, PRD, PAN y Nueva Alianza. En el evento se notó la ausencia de los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano. Aunque sí estuvo Santiago Creel, presidente de la mesa directiva de la cámara de diputados.

<https://www.xevt.com/politica/tomamos-textcoco-dice-alejandra-del-moral-al-cerrar-precampana-en-la-tierra-de-delfina-gomez/253129>